
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

－1－ 

私のＧＷは連休とせず、休日と仕事を交互にとりまし

た。そんな貴重な休日に私の楽しみである自然と触れ

ることと美味しいものを食べることをギュッとまとめまし

た(笑)。早朝に二上山に登り美味しい空気をいっぱい

吸い、その後ＦＬＯＵＲ上河内店で自然素材の素敵な

料理を頂きました。夜は自作の秘密基地(笑)でキャン

プ気分を味わいながらの食事。大満足です。 

 

劇団四季の「オペラ座の怪人」を観劇してきまし

た。劇場内は、豪華絢爛なオペラ座が再現され、

とても見ごたえがありました。演者さんの演技がと

ても繊細で、息遣い迄聞こえるほど没頭して観劇 

が出来ました。大阪公

演は来年の春までの

期間限定なので、終

わるまでにもう一度観

に行きたいと思ってい

ます。 （岡添 克樹） 

 

奈良県宇陀市にある、室生山上公園芸術の森と

いうところに行きました。山の中で自然豊かな空

間に、イスラエル人の彫刻家ダニ・カラヴァンの設 

計、監修のもと作られた公園で

す。写真は螺旋の水路というモ

ニュメントなのですが、連休で

人が多く、人がいないタイミン

グを待ち続けて撮りました。素

敵な公園でリフレッシュするの

に最適です！ （三宅 響子） 

 

私は食べてばかりの GW でした。

お客様のお店に寄った帰り道で

明石焼きを食べました、今まであ

まり食べる機会の無かった明石

焼き、ふわふわで出汁も美味しく

また食べたいですね。また、たま

にローストビーフを作るのです

が、ソース作りにも挑戦しまし

た、初挑戦でしたがいい感じに

出来て満足です。 （尾﨑 陽介） 

大学時代の友人と京都に出かけました。京セラ美

術館を館内見学し、友人の一人にモデルになって

もらいポートレート撮影をしていました！ 歴史ある 

建築と新しい建築の

どちらも楽しめる場所

でした。どこを切り取

っても絵になる空間な

ので、楽しくて、時間

を忘れて撮影してい

ました。 (福西 麻由) 

 

2022 年のゴールデンウィークは、近江八幡にある、ラコリ

ーナに、家族 4 世代で行ってきました。息子が生まれてか

ら「おばあちゃんと、息子を連れてどこかに行きたい！」と

いう想いが強く、今回やっと実現することができました。

私・妻・息子・母・祖母、の 5 人で、ラコリーナに着いたとき

には流石の混雑でしたが、天気も良く、美味しいお菓子を

食べながら、楽しいひと時を過ごしました。 (喜多 泰友) 

今月のメニュー 

１．GW の過ごし方 

２．座談会のご案内  

３．新人よりご挨拶 

焼 き た て パ ン 新 聞 “ほ っ か ほ か” 
２０２２．５．１２ 

第 147 号 

3 年ぶり！制限のない GW はいかがでしたか？ 
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私はジブリが大好きなので久しぶりに京都博物館

でやっているジブリ展を見に行きました。主に鈴木

プロデューサーの生い立ち、影響された本が沢山 

紹介されていました。その中で心に刺さった一言 

が『本当に大切なものは目に

見えない』という言葉でした。

ジブリの映画にも沢山盛り込

まれているメッセージです！

ぜひトトロなど家族でご覧にな

ってください～ （林 ゆかり） 

 

13 歳の誕生日を迎える直前に十三参りへいきまし

た。京都で十三参りといえば、嵐山にある虚空蔵

法輪寺。虚空は宇宙この世のすべてを表し、その

姿はあらゆる宝物を収めた宝蔵になぞらえ虚空蔵

と言われています。智恵と福徳の仏様として親しま 

れ十三参りが行われるようになりま

した。こちらでは一字写経として漢

字一字を奉納します。娘は名前か

ら一字を書いていました。ここまで

の成長に感謝です！ (平野 正子) 

祖父母の田んぼのお手伝いをしました。少しだけ

機械を動かすことにチャレンジしました(祖父のサポ

ート付)。まっすぐにお米を植えるってめちゃくちゃ難

しいですね…。機械で植えるから楽だろうと考えて 

いましたが、稲を機械にセットする

事は力仕事でした。子どもにカエ

ルを見せて、ギャーギャー言わ

れ、とても充実した一日を過ごし

ました。秋には美味しいお米がで

きますように！ (山﨑 亜里沙) 

家族で東京ディズニーランドとシーに行きました。

GW ですが、後半に行ったためそこまで混んでい

ませんでした。ランドではイースター、シーでは 20 

周年のイベント中で、パレ

ードやショーを見たり、限

定フードを食べたり、グッ

ズを買ったり、どちらのイ

ベントも満喫できました！

次はクリスマス期間に行く

予定です。 (村島 越百) 

5 月中頃よりこちらに勤務しています、大内基史と申し

ます。前職では短いながらもベンチャー企業でプログラ 

マをしていました。初めての業種で覚えることが多く、今までの経歴とは雰囲気も

全然違うので戸惑うことも多いです。税理士事務所での仕事に加え、前職の経験

を生かしてこれから事務所内の IT 化・自動化などについても受け持つことになる

ので、お客様、事務所双方の役に立てるよう頑張っていきたいと思います。 家の 

近くのパン屋の半熟卵入りカレーパンが好きです。これからよろしくお願いしいたします。 (大内 基史) 

 

 

4 月 12 日、パンの記念日に行われたベーカリー座談会では、たくさんのパン

屋さんにご参加いただきました。ご参加いただき、ありがとうございました！ 

参加者の方々から出された議題は値上げのことやお店

の売り場と厨房の割合を知りたいなどなど。これから開

業を控えている方からは、どんなレジを使っているかとい

う議題も上がりました。昨年末ごろから 3 月ごろにかけて

値上げをされている方が多かったです。全商品 20 円上

げた方や 10％あげている方、新商品だけ上げている方

など値上げの仕方は様々でした。お店の割合に関しては

厨房の方が 2～3 倍広い方が多かったです。改装を考え

られている方などで話は盛り上がりました。他のパン屋さ

んの話が聞ける貴重な時間になりました。（福西 麻由） 

（福西 麻由） 

 

 座談会のご報告 

 大内よりご挨拶 


